

las entidades que integran el servicio: Casa de Colón, Casa-Museo Pérez Galdós, Casa-Museo León y Castillo, Casa-Museo Tomás Morales y Casa-Museo Antonio Padrón. Estas becas están destinadas a proporcionar a los interesados la posibilidad de conocer directamente la organización y el funcionamiento de dichos museos. Podrán optar a las becas los licenciados o diplomados en materias afines a las temáticas de los Museos.

---

### *Expansión de la Casa-Museo Tomás Morales*

EL ELEVADO NÚMERO DE VISITANTES Y USUARIOS, unos 12.000 anuales, condiciona la necesidad de ofrecer otras alternativas y actividades culturales y dotar de un mejor equipamiento administrativo, científico y expositivo a la Casa-Museo Tomás Morales.

Debido a las limitaciones de espacio de la Casa-Museo Tomás Morales entre los proyectos inmediatos está la ampliación de sus instalaciones. Esta ampliación se realizaría adquiriendo el inmueble contiguo a la Casa-Museo sin afectar en ningún momento a la arquitectura de esta Institución, ya que el nuevo inmueble posee unas características similares y resultaría la suma de dos construcciones que constituyen un conjunto homogéneo.

Se trata de un edificio de planta rectangular que presenta fachada principal a la calle Miguel Hernández número 2 y colindante con la Casa-Museo Tomás Morales en el término municipal de Moya. El edificio, con una antigüedad superior a 100 años, posee 2 plantas conectadas con una escalera. Esta ampliación dotará a la Casa-Museo de 400 m<sup>2</sup> más, un vasto espacio que permitirá habilitar varias dependencias.

Así, entre otras, se contará con nuevas salas de exposiciones permanentes y temporales, sala de actividades pedagógicas, biblioteca y un depósito-almacén.